

NEUES AUS SAULHEIM:

Kinder-Stationengottesdienst im Rahmen der Gebetstage

Von Eingefügt EK

19. Mai 2024



Ich spreche mit dem lieben Gott

Auf welcher vielfältigen Weise man mit Gott sprechen kann, dass auch Singen, Basteln und Briefe schreiben eine Form von Gebet sind – das durfte bei einem Stationengottesdienst für Kinder am 12. Mai in Saulheim erfahren werden. Das Basteln eines Gebetswürfels, das Erlernen des Vater Unser mit Gesten, das Einüben eines Dankliedes sowie eine himmlische Botschaft per Luftballon verschicken stand an diesem Tag für die Kinder auf dem Programm. Und die Gemeinde durfte auch daran teil haben, als die Kinder zum Gottesdienst in die

Kirche kamen und mit der Gemeinde sangen und beteten. Und schließlich stiegen nach dem Gottesdienst viele bunte Ballons vom Kirchplatz aus in den Himmel auf.

Andres Prüß